

Pressetext Heidenheim, 04. Juni 2019

## Sparkassen-Stadtlauf lockt tausende Läufer

Bei sommerlich heißen Temperaturen fand am vergangenen Wochenende der 17. Sparkassen-Stadtlauf in Heidenheim statt. Nach dem Rekordjahr 2018 wurde in diesem Jahr die zweithöchste Teilnehmerzahl verzeichnet.

Neben dem 10 km Lauf und dem Halbmarathon war es besonders die 5 km Strecke, die erneut großen Anklang fand. Insgesamt gingen über 3.200 Läuferinnen und Läufer an den Start, davon allein rund 1.200 Kinder bei den Schülerläufen. Damit zählte der Sparkassen-Stadtlauf wieder zum sportlichen Großevent im Kalender. Für die tolle Stimmung entlang der Laufstrecke sorgten die vielen Besucher, die den Teilnehmern so zusätzliche Motivation verliehen.

Seinen besonderen Dank richtete Streckenmoderator Andy Bader vom Stadtlaufverein an die Stadt Heidenheim, die städtischen Betriebe, die Feuerwehr, an die vielen freiwilligen Helfer aus den Vereinen sowie an das Deutsche Rote Kreuz. Ebenso an die Sponsoren wie die Kreissparkasse Heidenheim als Namensgeber, deren stellvertretendes Vorstandsmitglied Thomas Hessenauer die erfolgreichsten Freizeitsportler im Rahmen der Siegerehrung beglückwünschte.



KSK-Team



Trainingsgruppe "Laufend Neues erleben"







